



Gaujugendschießen 2014 in Holzolling Toller Erfolg für die heimischen Nachwuchsschützen

Ein toller Erfolg war das diesjährige Gaujugendschießen vom 22.-23. Nov 2014 für die SG Holzolling auf heimischer Schießanlage. So konnten sich die Nachwuchsschützen insbesondere bei den Mannschaften viele vordere Plätze sichern. Auf der Preisverteilung bedankten sich Gaujugendleiter Josef Kremmer und Schützenmeister Johann Bucher bei den insgesamt 136 Jungschützinnen und -schützen aus dem gesamten Schützengau Holzkirchen für ihre Teilnahme. Ein weiterer wichtiger Dank ging an die fleißigen und netten Mitarbeiter, ohne welche die gut organisierte Veranstaltung nicht möglich gewesen wäre.

Bei der nun folgenden Ergebnisbekanntgabe zeigte sich, dass die Holzollinger den Heimvorteil klar ausnutzen konnten. So wurden die vier Mannschaften bei Luftgewehr Schüler und Jugend sowie Luftpistole Schüler und Junioren B jeweils Erste. Und auch die zweite Schülermannschaft Luftgewehr mit den ganz jungen Nachwuchskräften kam auf einen respektablen sechsten Platz. Bei der Einzel-Ringwertung siegte in der Klasse Luftgewehr Schüler Helen Schattschneider mit 179 Ringen, ebenso wie Christoph Aman bei der Luftpistole, wo er 155 Ringe erzielte. Auf der Ehrenscheibe sicherte sich Niklas Thein mit einem 19,6-Teiler Platz Zwei. In der Meistbeteiligungswertung lag die SG Holzolling mit insgesamt 17 Starts ebenfalls auf Rang Zwei. Ferner belegten auch noch weitere Holzollinger Nachwuchsschützinnen und -schützen vordere Plätze u.a. ein dritter Platz von Michael Lechner-Raith in der Kategorie Luftpistole Jugend. Und bei der Ehrenscheibe durfte jeder der Holzollinger Teilnehmer einen Preis mit nach Hause nehmen. Für die Jugendleitung ein durchaus sehenswertes Gesamtbild. Alle Ergebnisse des Gaujugendschießens 2014 können auf der Homepage der SG Holzolling unter www.sg-holzolling.de nachgelesen werden.



Bild: Preisverteilung des Gaujugendschießen 2014 im Gasthof Kreuzmair in Holzolling